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Question écrite n° 94153

Texte de la question

M. Jérôme Lambert attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la présence des arbres en bordure de
route. L'association « 40 millions d'automobilistes » a relancé la solution de préserver des risques de collision
contre les arbres par la pose systématique de glissières. Lorsque les arbres sont à plus de 2,50 mètres de la
chaussée, les ingénieurs ont en général déjà fait poser des glissières. Cependant, lorsque les arbres sont à
moins de 2,50 mètres, la pose de glissières génère de forts risques de collision frontale par retour sur la
chaussée par ricochet. Certaines associations automobiles proposent une limitation de vitesse à 60 km/h sur de
courtes sections, ce qui permettrait de conserver les alignements d'arbres trop proches de la chaussée. Il
souhaiterait connaître son avis sur la question.
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